

SPORT À GUÉNANGE

Tournoi interquartiers : un succès !

- VU 10 FOIS
- LE 05/03/2018 À 05:00



Photo HDPhoto RL

À l'initiative du club de prévention de la commune dépendant d'Apsis Emergence, 90 jeunes représentant les clubs des quartiers de Fameck ; Hayange Grands bois, Uckange et Thionville Basses-Terres ainsi qu'une équipe de filles de Borny se sont affrontés sportivement au gymnase du Cosec. Et pour l'occasion, les migrants installés dans l'ancienne école du Bois ont improvisé deux équipes de jeunes encadrées par de nombreux parents heureux de cette intégration. Dans la douce chaleur de la grande salle, alors que dehors il gelait à pierre fendre, l'équipe des 14/17 ans de Fameck et celle des 11/13 ans d'Uckange ont remporté le trophée dans une ambiance festive. Une excellente idée qui ne demande qu'à se renouveler pour une saine occupation durant les vacances scolaires.